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金重陶陽 「青備前諫鼓鳥香炉」  

 

  

一日一善 ＋ α (
倉 敷 Ｌ Ｃ  

スローガン ) 
 

“心技一体”地域を元気に！  (
336－B地区  

スローガン ) 
 

【活動記録】 

11月6日第一例会（第1588回） 

メンバースピーチ    岡荘一郎 

閉会挨拶        小川洋一    

 

11月20日第二例会（第1589回） 

ニューメンバースピーチ 小松賢治 

閉会挨拶          河田育康 

 



 

                      

     

 

  
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

「S&Kコレクション・華鴒隹大塚美術館」 
今、改めて過去を振り返ると、特段の気概があったわ

けではなく、可能な範囲で買い求めた結果、一つの集合

体になりました。もともと美術作品に興味を持っていた

訳ではありません。30歳手前のころ、後に人間国宝にな

る木工工芸家と親しくなり、作家としての生きざま、考

え方、鑑賞方法などを教授いただいた。 
その後、備前焼作家の金重陶陽という特別な方の存在

を知りました。人間国宝作家が制作した美術作品として

の陶器を見てその魅力を実感できました。 
さらに、備前にこだわらず陶芸全般に興味が広がり収

集しました。 
岡部峰男・守田章二の作品には衝撃を受けました。こ

れらの作品を一つずつ買い集め、50年が経ちました。す

べて妻と過ごしてきた時代の片鱗です。それぞれの作家

が生きた時代や陶芸家個々の生きざまに思いを馳せてい

ただければありがたく存じます。ちなみに、美術鑑賞の

肝要な視点は「とにかく本物を見ること、それも高名な

作家のものを」です。        記：木曽昭光 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 

 
 

今から26年前に「なんでも鑑定団」に出演しました。

唯一の自慢話？です。県内初、玉野のおもちゃ王国に来

た「おもちゃ出張鑑定」で、当時から23年前の中３の時

に買ったタイタニック号の未組立のプラモデルをあの 

北原さんに鑑定してもらい、司会の水道橋博士の横で私

が買った定価5千円の10倍の値段を書いたパネルを掲げ

たところピッタリでした。 

生まれてすぐ倉敷の祖父母に預けられていた私は、両

親に会うため宇高連絡船に乗る機会が多く三井造船のド

ックをいつも見ている内に船が好きになり、高校前まで

進水式の新聞記事や船の切手を集めていました。お宝は

中学卒業時、高校合格の記念にと貯金で買い、いつか落

ち着いたら作ろうと思っていましたが、進学した倉敷南

高校では宿題や部活に追われ、その後も機会を得られず

そのままの姿で残った次第です。 

皆さんには良かったねと言われますが、私が思ってい

たのは、こんなに近 

い収録地ではなくて、 

東京で石坂浩二さん 

の横とかに立つこと 

だったので少々期待 

外れでした。そんな 

ちっぽけな私ですが、 

それでも、妻と子供 

3人がテレビに映った 

のは今も家族の良い 

思い出となっています。        記：小松賢治 

 

 
 

  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

メンバースピーチ ニューメンバースピーチ 

シニアビルダーキー賞とは、新会員を 15 人ス

ポンサーしたライオンに贈られます。 
藤原京子さん、おめでとうございます！ 

金光明雄さん20周年、野上さん15周年、 
莖田さん、小川京子さん、中原さんが 10
周年をお迎えになりました。おめでとうご

ざいます！ 

11月第一例会 
岡荘一郎さん 

11月第二例会 
 



 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 １１月１３日（水）１８時３０分から倉敷ロイヤルアー

トホテルにおいて、「未来塾」を開催した。未来塾はおお

むね入会後５年以内のメンバーを対象にした勉強会で、毎

年開催しており、今回はフレッシュなニューメンバーや往

年のメンバー織り交ぜて１９名が参加しました。 

会員・出席・指導力委員会石伊副委員長司会・進行の下、

委員会特製のオリジナル資料に基づきライオンズクラブの

使命や精神、組織、会員種別、LCIFとその必要性、そして

国際協会、倉敷クラブの歴史、さらには周年事業の変遷、

内容、当クラブのアクティビティの概要、用語などの説明

がありました。  

その後会食懇談に移り、隣同士やグループで、昭和32年

設立以来蓄積してきた当クラブの歴史の重みを感じながら

思い思いの話題に知性と教養溢れる歓談を楽しみました。 

最後に河田委員長の閉会挨拶により盛会裏に未来塾の幕

を閉じました。            記：山本俊夫 

 １１月２９日(金)１３時から岡山シティホテル桑田町に

て、キャビネット主催の「薬物乱用防止教室認定講師養

成講座」が開催されました。近年は毎年開催されてお

り、講習を受けると免許の更新・新規発行が行えます。 

 今回は当クラブより免許の更新が５名、新規発行が１

名参加され、これでクラブの認定講師はゴールド免許が

７名、通常の免許が４名となりました。これは３３６‐

Ｂ地区内でも最多に近い人数かと思われます。 

 今年度はすでに２小学校、１中学校の薬物乱用防止教

室開催を予定しております。委員会メンバーに限らず免

許を取得し、一緒に薬物乱用防止教室を行いましょう！ 

「未来塾」を開催 

当日使用したテキストは、ラインズクラブの精神や歴史に

加え当クラブの周年事業の経過、会員種別、主要アクティ

ビティの経緯、用語の解説などで、前回よりもバージョン

アップしております。ご希望の方は、事務局までご連絡く

ださい。 

 

薬物乱用防止教室認定講師講座 

 倉敷LC主要アクティビティである 

「ファジアーノ岡山サッカースクール」が

下記により開催されます。 

このアクティビティは先日開催された

「現代工芸秀作展」の浄財を元に、地域の

子どもたちの健全育成のために開催され、 

コロナ禍で3年間開催できませんでしたが、今回で記念

すべき第31回を迎えます。 

今年後は応募者数も増え、100名の児童が集まります。 

怪我無く、実りある一日になりますよう、ご協力よろし

くお願いいたします。 

2023年の様子 

１１月３０日(土)倉敷国際ホテルにて倉敷中央 LC 認証 60
周年記念式典祝宴が開催され、大原会長と八木幹事が出席

されました。 



 

 

 

■第1588回例会報告（2024.11.6）     
出席者36名    欠席者22名   
純例会出席率62% メークアップ後出席率71％ 
【承認事項】 
1.お花見例会の収支報告がされました。家族会等
補助費より￥95.050-拠出しました。2.12月のクリ
スマス家族例会の会費について、メンバーは例年
通り￥10.000-、家族大人も￥10.000-、3 歳以上が
￥3.000-に変更になりました。3.赤い羽根共同募
金を例年通り￥3.000-拠出します。4.LCIF 献金に
ついて、毎例会、募金箱にてお願いしてきました
が、理事会にて次の通り決定しました。今後は半
期に一度の会費集金時に￥5.000-の徴収を行う。
今年度下半期より始める。家族会員も同様とする。 
【幹事報告】 
1. 第 71 回地区年次大会 事務局開局のご案内が
きました。2025年4月13日(日)岡山芸術創造劇場 
ハレノワで開催予定です。2．能登半島災害復興
支援 LCIF 指定寄付に関するお知らせとしまして、
第2 回キャビネット会議で地区ガバナーから提案
された“能登半島災害復興支援”について、LCIF 
本部より『会員ひとり当たり2,000 円』を大方の
目安とした災害指定寄付の要請があり、336-B 地
区として、緊急援助資金から 100 万円を LCIF へ
指定寄付することで承認をいただき実施したとの
事です。3.「冬季 YCE台湾生受け入れのお願い」
が届きました。実施期間は2025年1月8日（水）
～1月 25日（土）受け入れ人数は 336-B地区で 1
名です。事務局までお問い合わせください。4．
岡山 LCより “認証 70周年記念チャリティーコ
ンサート”のお知らせが届いています。参加ご希
望の方は事務局までお申し込みください。5.キャ
ビネットより「クラブリーダーシップ研修会」の
案内が来ております。ZOOMでの参加もございます。
6.キャビネットよりライオンタイムズ誌 VOL-1 号
が地区HPにアップされたと連絡がありました。 

■第1589回例会報告（2024.11.20） 

出席者35名    欠席者23名   
純例会出席率60% メークアップ後出席69％ 
【幹事報告】 
1.倉敷東LCより11月16日に開催されました「6
中学校弁論発表会」のお礼状が届いております。 
2.11月29日(金)に岡山シティホテル桑野町にて
「薬物乱用防止教室認定講師養成講座」が開催
されます。当クラブより石伊さん、岡本さん、 
佐藤さん、中井さん、中原さん、村山さんが出
席されます。3.12月に2校、薬物乱用防止教室
が開催されます。日程を申し上げます。12月 9
日(月)9：35～倉敷南小学校、12月17日(火)8：
50～真備中学校です。4.11月30日㈯倉敷国際ホ
テルにて倉敷中央 LC認証 60周年記念式典が開
催されます。クラブより会長幹事で出席いたし
ます。 

 

DONATION 

《第1588回例会 11月6日》 
●11月誕生祝い（各50枚） 
岡本さん、小川京さん、片山さん、佐野さん 

松永さん、渡辺亘さん。 

●11月結婚祝い(各50枚） 
大原秀さん、大原淳さん、岡本さん、 
金光さん、片山さん、渡辺康さん、 
渡邉義さん。 
●岡さん（100枚） 
井原市の華鴒大塚美術館でコレクション展を

開き、多くの皆様においでいただきありがと

うございました。又勝信さんの選挙での応援

ありがとうございました。 

●大原秀さん（50枚） 
10月 24日に行われました倉敷 LCのゴルフ大

会で3年ぶりに優勝しました！ 

●小川洋さん(100枚) 
久しぶりに閉会の挨拶をさせていただきまし

た。 
●梶田さん(50枚) 
加藤勝信大臣、衆院選おめでとうございます。

かつのぶ応援団主催の集会に多くのライオン

ズメンバーの方々にご出席頂きありがとうご

ざいました。 

●藤原さん(50枚) 
本日シニアビルダーキー賞を頂きました。ぼ

ちぼち種が尽きましたが、これからも頑張り

ます。ご協力宜しくお願い致します。 

●室山さん(50枚) 
現代工芸秀作展、無事成功裡に終えること
ができました。有難うございました。 

●小川京さん、金光さん、莖田さん、 
中原さん、野上さん(各30枚) 
マイルストーン・シェブロンアワード表彰
されました。 

《第1589回例会 11月20日》 
●川崎さん(50枚) 
ボウリング大会に向けて皆さん練習に来て
ください。 
●小松さん(現金5.000円) 
ニューメンバースピーチお粗末様でした。 
●大月さん(現金10.000円) 
この度突然の類焼でお店を失い、未だ夢を
見ているようです。ライオンズの皆様には
優しい励ましの言葉、お見舞いを頂戴いた
しまして心より感謝しております。一歩ず
つ前に向って参ります。今後ともよろしく
お願いいたします。 

 

倉敷ライオンズクラブ発行 

会  長：大原秀之   幹  事：八木大治   PR・IT委員長：木曽昭光  

事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201    ℡(086)422-7126 

例 会 場：倉敷国際ホテル 倉敷市中央 1 丁目 1-44  ℡(086)422-5141     

HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

1月 行事予定 

8日(水) 倉敷国際ホテル 

  12:15～第一例会(第1592回) 

  例会後～PR・IT委員会 

  18:30～新年理事会(予定) 

9日(木)鬼ノ城G.C. 

  9:04～ゴルフ同好会 

9日(木)アミパラボウル 

18:30～ボウリング同好会 

15日(水)倉敷国際ホテル 

  12:15～第二例会(第1593回) 

23日(木)アミパラボウル 

  18:30～ボウリング同好会 

24日(金)場所未定 

  18:30～甘酒準備委員会 

 

12月 行事予定 

4日(水)倉敷国際ホテル  

  11:30～臨時理事会 

12:15～第一例会(第1590回) 

  例会後～PR・IT委員会 

5日(木)倉敷アミパラボウル 

  18:30～ボウリング同好会 

9日(月)倉敷南小学校 

  9:35～薬物乱用防止教室 

11日(水)炭火串焼・唐揚びすた 

  18:30～社会アクト委員会 

14日(土) 倉敷市営球場 陸上競技場  

10:00～第 31 回ちびっ子フェスティバル  

「ファジアーノ岡山サッカースクール  

16日(月)帯江カントリー倶楽部 

  9:00～ゴルフ同好会 

17日(火)真備中学校 

8:50～薬物乱用防止教室 

18日(水)倉敷国際ホテル 

  18:00～クリスマス家族例会(第二例会)  

    

  

 

10 月いつまでもお幸せ

 

10月誕生祝い 

2024年  

☆クリスマス家族例会予告☆ 

とき：12月18日(水)18：00～ 

受付：17：00より 

ところ：倉敷国際ホテル 桜花の間 
 

 
楽しい企画と美味しいご馳走･･･ 

たくさんのプレゼント！ 

只今、計画･親睦委員会にて 

計画中♪ 

どうぞご期待ください。 

 


